
 

 

École maternelle G.E Clancier d’Aixe-sur-Vienne
 

Conseil d’école du 16 mars 2023 
  

Ouverture de séance : 18h00 
 

Présents : 
Mr DOUBLET, enseignant, directeur de l’école maternelle et président du Conseil d’école / 
Mme GAILLARD, enseignante / Mme COZMA, enseignante / Mme DUPLANTIER, 
enseignante / Mme BACH, enseignante / Mme LABIDOIRE, enseignante / Mr FOURNIER 
enseignant. 
Mme VIALA, Mr ROUX, DDEN. 
Mme CLAVEAU, adjointe au Maire chargée des affaires scolaires. 
Les représentants des parents d'élèves : M. VAZ SANCHEZ, Mme HENNION-IMBAULT, 
Mme BOUTY, Mme DERBORD, Mme TATON.  
Mme MAUREAU ATSEM. 
 
Excusés :  
Mr MUSSON, Inspecteur de l'Éducation Nationale Haute Vienne 1 
Mr ARNAUD, maire d’AIXE SUR VIENNE.  
Mme CHASSANG et Mme GASTRIN, représentantes des parents d’élèves suppléantes. 
Mme LECLERC psychologue scolaire. 
 

Ordre du jour des enseignants : 
 

I. Effectifs rentrée 2023 / carte scolaire ; 
 
Les prévisions d’effectifs ont légèrement évolué par rapport au dernier conseil d’école.  

PS : 35 (+1) 

MS : 53 (+1) 

GS : 47 (+2) 

Total : 132 

Les inscriptions pour la rentrée 2023/2024 sont ouvertes. Actuellement, 35 familles ont 
contacté Madame GAYOUT pour  inscrire  leur enfant.  
La baisse des effectifs n’entrainera pas de suppression de poste. La moyenne prévisible est 
actuellement de 23 élèves par classe  (chiffres actuels). 
 

II. Demande de budget ; 
 
Budget d’investissement. 
 

DEMANDE Réponse Municipalité 

Achat de 6 thermomètres (classiques) Trois ont déjà été renouvelés à ce jour                           

Machine à relier.  

Renouvellement de l’ordinateur de la classe de 
Madame LABIDOIRE. 

 

Achat d'un TBI pour installer dans la BCD à 
destination des trois classes de Mme BACH, 
COZMA et GAILLARD. 

 

Repeindre la classe de Madame COZMA.  

Repeindre la classe de Madame DUPLANTIER.  

Renouvellement des 2 TBI existants.  

Changement des 4 tablettes Archos 7 (ne  



 

 

prennent plus la charge) par des tablettes grand 
format. 

Renouvellement de la photocopieuse par une 
photocopieuse couleur. (Utilisation : Images 
séquentielles, illustration d’album, jeux en 
couleurs, marottes) 

 

2 poubelles (33 litres) dans les cours de récréation 
accessibles aux enfants. 

 

Mise en place d'un abri pour stocker les engins 
roulants à l'extérieur (double entrées).  
Trouver une solution pour stocker les engins 
roulants. 

 Se pose le problème de l’emplacement à 
prendre en compte et de la sécurité pour 
prévenir des dégradations extérieures. 

Achat et installation de multiprises pour la classe 
de Madame BACH (My Keeper + capteur de CO2 
= aucune autre prise) 

 

 
Les éléments concernant les demandes de budget ont été remontés, la municipalité 
apportera des réponses suite à la commission de finance. Mme CLAVEAU précise que le 
coût moyen pour la scolarisation d’un élève à la maternelle a augmenté de  25 % depuis 
2019. 
 
Budget de fonctionnement.  
 
Mr DOUBLET demande si la ligne budgétaire du transport pourrait être réajustée au cours 
de l’exercice comptable pour prendre en compte l’augmentation des coûts des carburants. 
Les classes recommencent à sortir et avec la hausse des prix du gasoil, le nombre de sorties 
se réduit. Pour les sorties de fin d’année, le budget transport est de 1065 € sur les 1700€ 
alloués par la commune. 
 
Mme CLAVEAU souligne qu’il est impossible de modifier une ligne comptable au cours 
d’une année civile. Il ne sera donc pas possible de répondre favorablement à cette 
demande. 

 
III. Projets d'école et projets de classe : 

 

Les projets en commun : 
 
Actions liées au Volet 1 : Les apprentissages et les parcours des élèves : 

améliorer les compétences des élèves. 

- Les GS dans le cadre de la liaison GS/CP ont réalisé avec les CP le lundi 9 janvier des 

galettes des rois. En période 4, le mardi 4 avril, une course relais sera organisée avec 

les CP cross des écoles sur l'esplanade du kiosque. En période 5,  (après les vacances 

de Pâques) une rencontre de jeux traditionnels sera organisée. Les GS iront écouter 

des histoires lues pas les CP dans la bibliothèque de l’école élémentaire. 

- Certaines classes participeront à la grande lessive le jeudi 23 mars. Le thème en sera 

« Ma cabane est et ta cabane ». 



 

 

- Une exposition interactive (participation des parents) sera réalisée le mardi 4 juillet ou 
le jeudi 6 juillet ( en fonction de la météo) à partir de 16h35. Le titre de cette exposition 
sera :  

« PROMENADE INTERACTIVE ET SENSORIELLE AUTOUR DES ARBRES DE LA COUR » 
Avec l’aide de leurs parents les élèves réaliseront une production autour des arbres 
de la cour de récréation.  

 

- Si le centre Jacques Prévert est disponible (technicien / sécurité) Mr DOUBLET 

organisera un spectacle avec sa classe le mardi 27 juin à 19h00.  

- Madame DUPLANTIER se rendra le 15 juin au musée jardin Cécile SABOURDY.   

- Les classes de Mme LABIDOIRE et Mr DOUBLET se rendront le vendredi 16 juin à la 

bibliothèque du Père Castor à MEUZAC . 

- Les classes de mesdames BACH, COZMA et GAILLARD se rendront à Puycheny pour 

y réaliser des activités autour de la terre. (Vendredi 2 juin et lundi 5 juin). 
 

Actions liées au Volet 3 : Les parcours spécifiques 

- Le spectacle « Trottiner en toute sécurité sans se faire écrabouiller » a été proposé 

aux élèves de MS et de GS le lundi 16 janvier. Il a été financé par la préfecture de la 

Haute Vienne et l’association prévention MAIF. La municipalité a mis la salle Yves 

Montand à disposition et pris en charge les repas des comédiens. Ce spectacle a 

donné lieu à un travail de réinvestissement dans les classes.                                                                            

-Depuis le mardi 21 février 2023, l’ensemble des GS se rend à la piscine. Les GS sont 

répartis en trois groupes qui bénéficient de 20 minutes de natation. Encore merci aux 

parents qui ont passé l’agrément de natation. Onze parents sont actuellement 

susceptibles d’encadrer cette activité. 
 

IV. Coopérative scolaire ; 
 
Au 31.10.22, il restait 2828.20 € sur le compte du Crédit Agricole. 

CRÉDIT 
 

Don des familles pour le spectacle 
« L’année du Père Noël Bleu » : 133 € 
Don des Bout’en Train pour le spectacle 
« L’année du Père Noël Bleu » : 173 € 
Achat de photos scolaires par les familles en 
espèces et chèque : 22 € 
Virement de la société PHOTOSCO pour la 
vente des photos : 2632 € 
 

TOTAL : 2960 € 

DÉBIT 
 

Ingrédients pour anniversaires, galettes et 
crêpes : 83.25 € 
Petit matériel pour projets : 133.61 € 
Spectacle « L’année du Père Noël Bleu » : 
520 € 
Facture photos scolaires à la société 
PHOTOSCO : 1665.50 € 
Frais envoi chéquier : 1.83 € 
 

TOTAL : 2404.19 € 

 
Au 28.02.23, il restait 3384.01 € sur le compte du Crédit Agricole. 
Pour rappel, spectacle « L’année du Père Noël Bleu » : 173 € Bout’en Train (1.10 
€/enfant), 214 € Coopérative scolaire (1.40 €/enfant), 133 € familles (soit 1€/enfant) 



 

 

Nous remercions les Bout’en Train pour leurs dons réguliers et leur implication dans les 
manifestations (marché de Noël, loto, vente de chocolats et de fleurs).  
Nous remercions les parents d’élèves pour l’achat des photos scolaires qui ont rapporté 
988.50 € à la coopérative scolaire. 
 

 
V. Questions des représentants des parents d'élèves. 

 

- Garderie : Les parents d’élèves tiennent  à remercier la Mairie d’avoir fait de la 

garderie un temps sans écrans.  

 

- Abords de l’école : Il est arrivé à plusieurs reprises que des enfants soient salis 

par des crottes de chien en jouant au niveau de l’herbe du City Stade ou devant 

l’école de musique.  

Serait-il possible de rappeler aux propriétaires canins leur responsabilité de 

ramasser les déjections de leurs chiens ? En installant des distributeurs de sac à 

crottes ? 
 

Réponse :  Madame CLAVEAU note la demande des parents et la municipalité réfléchira à 

la réponse qu’il est possible d’apporter. 

- Inscriptions : Pour les parents dont c’est le 1er enfant scolarisé il n’est pas toujours 

évident de connaitre les démarches à faire (ou non) pour la scolarisation de leur 

enfant. Beaucoup ne savent pas, par exemple, qu’il n’y a pas de réinscription à faire 

s’il n’y a pas de changement d’école. ou qu’à Aixe sur Vienne, en fin de GS, 

l’inscription en CP à R.Doisneau est automatique. Existe-t-il un document 

regroupant ces informations ? 

 
Réponse: Un mot a été distribué dans les cahiers des élèves pour connaître le nombre 

d’élèves qui continuera à être scolarisé dans les écoles publiques d’Aixe sur Vienne. Si 

l’élève reste dans une des écoles publiques d’Aixe sur Vienne, il n’y a aucune démarche à 

faire. Si la famille décide de scolariser son enfant dans une autre commune (suite à un 

déménagement), un certificat de radiation devra être demandé au directeur (accord des 

deux parents).   

Mme CLAVEAU propose de demander à Mme GAYOUT de préciser aux nouveaux inscrits 
que l’inscription est valable depuis la petite section jusqu’au CM2.  
 

 
Fin de séance: 19h00. 
 
 
Signature du président     Signature de la secrétaire 
 Mr DOUBLET      Mme GAILLARD 

 

 
 

 


